

入賞作品

内陸線に乗って

八柳 凜星

私は、チャレンジ学年のみんなと、田んぼアートの時に、秋田内陸線を利用しました。

内陸線の中にかざってある秋田犬の写真、とてもかわいかったです。内陸線からの景色は田んぼや川などが見えてとてもきれいです。トンネルは何回入ったかはわからなかったけど、暗くなったり、明るくなったりしてわくわくしました。

私の家の前には、内陸線の駅があり、毎日どんな色の内陸線が来るか楽しみにしています。しゅるいもたくさんあって毎日ちがう内陸線を見ることが出きます。

今まで内陸線に何度も乗ったことがあります。前も兄さんの田植えの時にいっしょに行ってかみひのきないで田んぼアートをしました。秋はあにあいまでこうようを見に行きました。葉の色がオレンジや赤になっている所では、スピードを落としてゆっくりはしってくれて、じっくり見れました。冬は、サンタ列車に乗りました。イルミネーションがとてもきれいでした。

内陸線は、春、夏、秋、冬、いつ乗っても楽しくて好きです。内陸線に乗っている時のガツタンゴットンという音が昔ながらの音がいいと思いました。

お母さんから内陸線がいつかなくなってしまうかもしれない

という話を聞きました。昔みたいに内陸線に乗るお客さんがいなくなってきたからだと思います。見たり乗ったりするのが楽しい内陸線がなくなってしまうのはさみしいので、もつといっぱい乗って少しでも、長く内陸線がつづくようにきょう力できればいいと思いました。そのためにも学校での田んぼアートの田植えはすごくいいと思います。今度は田んぼアートを見に行きたいです。